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Estimado Máster Miranda

Sin otro particular, me suscribo de Usted con muestras de consideración.

Atentamente.
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I

En atención a la Circular CCG-19-UNAH-2O24,|e remito la información de la Facultad de

Ciencias Espaciales a publicar en el Portal de Acceso a la Información correspondiente aI

mes de octubre de 2024, en el cuadro adjunto se resume la información y los archivos
soporte presentados por cada unidad académica.
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DAAF No se e¡ui(ierorr No se emitieron No sc cmitiero No se

emitieron
No se

emitieron
No se c¡n i(icrorr No se emitieron No se emitiero No se

emitieron
Oficio
LAAF/FACES-
1212024

No se enritieron No se emitieron No se emitieron No se

emitieron
Oficio
DCTIGiFACES-
88-2024

t_('Tl(; No se cnritiero¡r No se emilieron No sc c¡¡ritieron No se

emitieron
No se

emitieron
Oficio
LCTIG/FACES.
056-2024

TUSIG No se emitieron N0 se emitieron N<l se emitieron No se

emitieron
No se

emitieron
Acta

DAQAC/17-
2024

l.Seguimiento actividades
del Segundo PAC DAQAC

No se e¡nitiero No se

emitieron
No se

emitieron

I"OA/TUOV No se ernitieron No se emitieron No se enritieron No se

crniúeron
Oficio
LOAJTUOV/FA
cES-25t2024

MoGT No se enrilieron No se enritieron No se emitieron No se

enriticrrn
No se

emitieron
Oficio MOGT-
033-2024

Deplrtlnrcnlo/
c¿ t'rcra

Rrsr¡lucioncs

llirrtrcs

I)ocumcnt(,

So¡rorlc

{ctxs Descripción dc actos Acucrdos Circr¡larcs

Oñcio DAAF-
72t2024

I-AAF No se

enritieron

DCTIC No se

emitieron

TUSIG/FACES-
040-202

DAQAC Oficio DAQAC-
057-2024

No se

emitieron
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Tabla No. I Información para el Portal de Transparencia, FACES Octubre 2024

DCA Memoria 59

Consulta a la
DICIHT sobre
el Congreso de

Investigación y
Posgrado.

I I de t,'"-tuhre

Consultas l. Les comuniqué que nuestras
present¿ciones serán, todas, el
jueves 24 de octubre durante
toda la jomada.

2. Ya tenemos programados
cuatro eventos para

desarrollarlos por la tarde (les

haré llegar el detalle en excel).
3. Me dijeron que las cinco
investigaciones de las que
estamos esperando Ia

aprobación, no estaban en el Eje
3 que es en el que está FACES y
que, entonces, las van a buscar
en los otros ejes y que cuando
las encuentren nos las van a
enviar, Hoy.4. Se les comunicó
que las investigaciones, una vez
que se aprueben, serán
programadas para ser
presentadas el jueves 24 dur¿nte
la mañana.

No se

emitieron
Oficio
DCA/FACES-
167-2024

l)tptrrtamcnto/

c:lrrl}r:l
Rrsoh¡cklnes

['ir'¡rrcs

l)r)curnento

Sup0r(e
^ctns

l)csrril)ci('nr dr rctás \currdos Circulares

rn
ro
.c
c,l.o
(!

l.¿.
UNAH

No se

emitieron
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Ediñcio K2, Ciudad Univers¡tari¡, Tegu(igalpa M.D.C.
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Tabla No. I Información para el Portal de Transparencia, FACES Octubre 2024
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DCA Memoria 60
Agenda común
IARPACUNA _

DCA
2l de octubre

I . Informe de gira.
2. Correcciones a la
EASAPAD.
3. Caso de estudio.
4. Encuentro de

comunidades.

l.Con la comunidad de

aprendizaje sostendremos una
reunión el martes 29 de octubre
a las 8:00
am para: l) analizar la encuesta

sobre inteligencia artificial que

aplicó Nohemy Rivera y 2)
establecer fecha y condiciones
de entrega de los casos de

estudio.
2.Alex Mata¡noros elaborará un
informe de la gira hecha al

Municipio de Minas de Oro en

el fbrmato qüe indica la
Dirección de lnnovación, este

informe será subido por cada
uno de nosotros a la DIE en el
entendido de que: el certificado
que nos enviaron es el
cumplimienro de la FASE I del
curso que se está recibiendo,
este informe es el cumplimiento
de la Fase 2 y, la inscripción en

el Congreso de innovación

No se

emitieron
Oficio
DCA/FACES-
167-2024

Rr¡solucioncs

Irirnrrs

l)ourmenlo

S0llortr

l)epirti¡xreñki/ Artus Dcscriprión dt, aclas Acucrdos Circularr¡s

cal.r(la
No se

emitieron
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No se

emitieron
Oficio
DCA/FACES-
167 -?O24

DCA 3. Todos los que estamos en el
Curso Docente innova nos

vamos a inscribir en el Congreso
de Innovación en la opción de
ponencia de grupo; luego
decidiremos quién nos

representará con la ponencia en

dicho Congreso.
4. En cuanto a la Especialidad
en Aplicaciones de Sistemas
Aéreos de Pilotaje a Distancia
acnrdamos: a. Alex Matamoros
hará la revisión de kr que

corresponde al diagnóstico,
Nohemy Rivera revisará la parte

del plan de estudios (no hubo
observaciones al plan de
t'actibilidad).
b. Se generará un cuadro de
control de los cambios hechos a

los documentos para enviarlo
con el oficio de la nueva
remisión de los documentos de

la EASAPAD.

Rcsolucir»¡es

l,irr»es

I)otrrnrenlo

So¡rorlr

Acucrdos Circul¡resI)op¿rrti¡urrnfo/ Act¿¡s Dtsclipcirín dc aclas

carrcr¿

UNAH

Tabla No. I Información para el Portal de Transparencia, FACES Octubre 2024

No se

emilieron
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DCA No se

emitieron

Rosoluck¡nes

I'inlro§

I)(ttumenlo

Soporlo

Dencripcitln de aclas Acuu'dos Circul¿rcs
calr{jr,

D0part¿rnrrrrlo/ Actas

TA
Edifi<¡o K2, Ci.¡dad Un¡venitari., T.gudq.lpa M.DC.

URLi http//f a<$.uñrh..du.hn
félélono (Pl.nt.)r I 00089

c. Alex Matamoros consultará
en la Dirección de Educación
Superior los siguientes pasos

para que estén completamente
aprobados los documentos
enviados y proceder a hacer
la publicidad.
d. Nohemy Rivera generará una
nueva carpeta con las últimas
versiones de los
documentos generados.

e. Una vez que se tengan las
modificaciones que harán Alex
y Nohemy, habrá una reunión
para presentar dichas
modificaciones y consultar
aquellas que requieran de
opiniones de la Sub Comisión
curricular.

No se

emitieron
Oficio
DCA/FACES-
t67-2024
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DCA Memoria 6l

Investigación y
otros temas del

DCA

29 de octubre

l. Se apoyará con insistencia el
tema de la aprobación del
Diplornado en Factores
Humanos tomando en

consideración las observaciones
que hiciera la DVUS dado que

esta aprobación es la condición
necesaria para iniciar la
promoción de dicho diplomado
que se espera dé inicio el I PAC
2025.
2. Alex Matamoros revisará los
folders que está disponibles en

TEAMS para verificar que

incluyan folden internos con los
nombres de las pestañas de
documenlo Excel con el que se

hace la revisión de las hojas de
vida en los procesos de
reclasificación por parte del
CLCD.
3. A más tardar, el viemes 8 de
novicmbre, todos los profesores
del DCA deben tener subidos

No se

emitieron
No se

emitieron

Rcsr¡luciones

I¡innrs
I)ocumrnltl

So¡xrrlc

I)r'scripeirin dc aclus Acucrdos Circr¡larcs
cgr'[cra

l)cp¿lrtrnrcnl(/ Aclns

.t_4,

l. Seminario de
Navegación Aérea.
2. Informes de

investigación y
Anículos.
3. Reclasificación.
4. Posgrados.

Ohcio
DCA,/FACES-
t67-2024



UNAH
FACI,ITAD If C[}T$,s ESPACIAIES
DECANAIO

Edific¡o K2, C¡udad Un¡yeBirári¡, Tegu(¡g¡lpa M.D,C.
URL: http//f a<ei.unah.edu.hn

Teléf ooo (Pl¿nta): I 00989

Tabla No. I Información para el Portal de Transparencia, FACES Octubre 2024
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DCA sus documentos para

reclasificación según el orden de
los archivos intemos del propio
archivo
de TEAMS.
4. Ana Ulloa consultará a Yeni
Castellanos, sobre si se pueden y
deben incluir en Ios documentos
para reclasiñcación los soportes
(títulos, diplomas, artículos
publicados y otros) generados

antes del nombramiento que en

el caso de los profesores del
DCA fue en 201 9.

5. Para no af'ectar la matrícula
en la EASAPAD en el I PAC
2025, no se programarán para
dicho período ediciones del
DRPAS; se espera proponer
para este período y los
siguientes el Diplomado en

Factores Humanos y el de
Seguridad Operacional e

Investigación

No se

emitieron
No se

emitieron
Oficio
DCA/FACES-
t67 -2024

Rrsoluciones

Iril'rncs

l)otume¡rlo

S0p0rlo

Dcscri¡rción de actas r\cuerdos C'ircul¿rrcs

c¿lmtt'a

l)ep rt¿nr(,n11/ Aftirs

IA
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Tabla No. I Informacirin para el Portal de Transparencia, I'ACES ()cttbrc 2024

6. Se procurará que la
Coordinadora del EASAPAD
sea Liliana Mantilla, en el
entendido de que dicha
contratación esté permitida por
la UNAH; el tema lo trata-rá Ana
Ulloa con el Decano de FACES.
7. Ana Ulloa solicitará la
colaboración de Nohemy Rivera
para la confbrmación de la
oferta del Máster en Sistemas
Aeroportuarios.

No se

emitieron
No se

emitieron
Oficio
DCA/FACES.
16'7 -2024

DCA

Me nroria 62

Comunidad de
aprendizaje

FACES

l. A nás lartlar cl viernes 29 dc

novicmbre se e¡rtregariur todos
k¡s casos tl(] esludio. cD el estado

en cl que sc ercu(]nlrer a esa

l'echa para ser proccsados cn un
solo inlirrmc p¡rn dar
continuidad a Ia investigación
que se encuentra cn proccso.
2. Se harán dos ejcrcicios con
los resultados que se obtengan
de la aplicaci(rn de los casos

No se

emitieron
No se

ernitier<¡r
Oticio
DCA/FACES-
t67 -2024

llcsolucioncs

Firlr¡es

D0c¡rn¡enk¡

S()p(,rlr

Dcpnrl.nnrurlo/ .{ctrs Dtscripción tlc actus Arusrdos Circula¡'es

tr¿t'reru

J r..
UNAH

29 de octubre

l. Estudio de casos.

2. Encuentro de

Comunidades de

aprendizaje.
3. Encuesta IA.

O)
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.E
crl
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de estudio: una revisión general

de los resultados obtenidos en

todos los casos de estudio y dos,

una protundización mayor en al

menos uno de los casos.

3. El día del encuentro de

comunidades de aprendizaje los
profesores de FACES, excepto
Alex Matamoros y Javier Meza,
irán con la camisa blanca de la
fhcultad que tiene bordado el
logotipo de FACES.
4. Se propone desarrollar una

investigación cuyos objetivos
específicos sean: l) examinar de

manera detallada crimo se está

utilizando la IA en la FACES; 2)
Comparar los result¿rdos con
los usos que se están dando en

todas Ias comunidades de
aprendizaje de la UNAH y 3)
generar una oferta fbrmativa en

IA para los prolbsores de

FACES que podría ser apücable

Oficio
DCA/FACES-
t67-2024

I)oclrnrúnl{,

Soporlr

AcucrdosDcsclipción dc actas

ca Ifrr¿t

Resolucionrs C'ircrrla¡'rsI )r.pit r'( rrrrrenlo/ Aclas

Iiru¡ts
DCA No se

emitieron
No se

emitieron
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Oficio DAAF-72/2024

-1 de noviemlrre cle 202.1

Javier Mejuto González

Decano Facultad Ciencias Espaciales,

FACES-UNAH

Su despacho

Estiurado Decano:

En atención a la Circula¡ CCG-19-UNAH-2024, donde se solicita a la .lefatura d,el

Astronomía y Astrofísica información correspondiente al mes de octubre del allo 202.1. en

a circulares, actas y acuerdos. resoluczones firmes. El departamento No tiene

ser publicada en los portales de transparencia.

NIe despido de usted con muestras de consideración

Atentamente.

ll artha

Jefa del departamento Astronomía

Facultad de Ciencias Espaciales

Cc. Archit¡o DAAF

'¡t cthbo.aór c. b pr.trÍcra ¡cccsiibil ib Io ¡¿piúblíca'

\

thivBsirad lacix¡al A.'boorE & thrduras I CU0A0 UMVERSITAHA I Teguci$lga l,t.D.C. l'lúdu-ds Cá. I úúry.unah.edu.hn I



UNAH Tel: (504) 2216-3034, 2216-3035. 22163037 Ext. 100983
Ed¡f¡cio Anexo a¡ K1, Ciudad Un¡vers¡tar¡a,

Teguci8alpa, M.0. C.
http://f aces.unah.edu.hn I as:J ol laa¡ /FACULTAO DE CIENCIAS ESPACIALES

L¡CENCIATURA EN ASTRONOMIA Y ASIROF¡5tCA

Oficio LAAF/FACES - 07212024

05 de noviembre de 2024

Ph. D. JAVIER MEJUTO GONZALEZ
Decano Facultad de Ciencias Espaciales,
FACES . UNAH
Su oficina.

Estimado Señor Decano

En atención al correo electrónico a través del cual solicita información pública
correspondiente al mes de octubre de 2024 le informo que esta coordinación no tiene
actas, acuerdos, resoluciones ni circulares para ser publicadas en los pofales de
trasparencia.

Me despido de Usted con muestras de consideración

Atentamente.

JESÚS SABINo UMANZoR TIERNÁNDEZ
Coordinador Licenciatura en Astronomía y Astrofísica

Facultad de Ciencias Espaciales

CC: Archivo LA,AF.

,?
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Decono Ph.D. Jovier Mejulo Gonzólez
Focullod de Ciencios Espocioles
Su ofic¡no

Est¡modo Decono Mejulo Gonzólez:

En otención o lo Circulor CCG-19-UNAH-2024, remil¡do ol Deconolo por lo Comis¡ón de
Control de Gestión donde solic¡lo lo informoción conespondienle ol mes de octubre, 2024
poro su respectivo publicoción en el Portol Único de lronsporenciq. tnformoción
conespondienle o los Actos, Resoluciones, y C¡rculores em¡t¡dos en los meses señolodos. Lo
Jefoluro del Deportomenlo de Cienc¡o y fecnologíos de lo lnformoción Geogrófico
lnformo:

TeI (504) 2219-a9aa
Pienta (504) 2232-21lotn 179

Edifido K2, Ciudad Unive6ilaria, Tegucoalpa M.D.C.
hrp//fa(6.unah.edu.hn

Of ¡c¡o DCTIG/FACES-88/2o24

06 de noviembre de 2024

des

Aclos y Acuerdos: No existieron Aclos emilidos en el mes de octubre de 2024

Resoluclones: No exislieron Resoluc¡ones emilidos en el mes de oclubre de 2024

C¡rculores: Esló unidod ocodémico no emiie C¡rculorés, pero ocolo los que los Aulorido
superiores un¡versilorios público.

S¡n olro porticulor, me despido de usled con los mós oltos muestros de consideroción.

Alenlomenle.

Msc. Lempira Moreno
)efe Departomento

Ciencia y Tecnologías de lo lnformoción
Facultad de Ciencias Espaciales

Cc: Archivo

z

tlniversidad Nacional Autofloma de Honduras I CIUDAo UNNERSTTARIA I Teguc¡galpa M.D.C. Hondur¿s C.A. I wu,w.utah.edu.hn



UNAH
f^cutt D DE cIE¡c¡ § Es¡acr 1E5
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l. lñfo.ñá<¡ó. Gcoráfir.

fel:2216-3034 al37
Coreo: LqtjEtOuñah.edu.hñ

Edificio X2, Ciudad Universita.ia, Teguc¡E¿lpe M.D.C.
http://faces.unah.edu.hñ

Of icio LCTIG/FACES-056/2024
6 de noviembre de 2024

Dr. Javier Meiuto González
Decano Facultad de Cieñcias Espaciales

Su Oficina.
Por medio de la presente, en respuesta al comunicado del Decanato de FACES-
UNAH/2024 en el que se instruye responder a la solicitud de la Comisión de Control y
Gestión contenida en el Of icio No. CCG-01 9-UN AH-2024, se lnforma lo siguiente:

C¡rculares: no se elaboraron circulares por parte de la coordinación de la L¡cenc¡atura en
Ciencia y Tecnologías de la lnformación Geográfica durante el mes de octubre 2024.

Actas y Acuerdos: no se elaboraron actos y/o acuerdos por parte de la coordinación de la
Licenciatura en Cienc¡a y Tecnologías de la lnformación Geográf¡ca duranle el mes de
octubre 2024.

Resoluciones Firmes: no se elaboraron resoluciones firmes por parte de la coordinación
de la Licenciatura en Cienc¡a y Tecnologías de la lnformación Geográl¡ca durante el mes
de octubre 2024.

Agradeciendo la oportuna atenc¡ón que brinde a la presente me suscribo de Usted con
muestras de cons¡deración.

Atentamente.

.:r8 '.':..

Cc: Atch¡vo

Universidad Nacional Autónoma de llonduras I CIUDAD UNMRSTTARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A I www.unah.edu-hn I
Jessica G. Villato¡o Escobar

C o o rd ¡ n a d o r( a) Acad ém i co( a)
Licenciatura en Ciencia y Tecnologías de la lnformación Geográfica



UNAH
Éacr.r ra0 Lrt üFircras f sp^¡iÁ I s
oEPAmAEr{lO 0É CEr{Cr YIlCrOrOoll§
DC tr rlf,oft sor¡ c¡ooñ¡¡ca

Agradeciendo la oponuna y expedita atención que brinde a la

con muestras de consideración.

Iet (5(x) 2239491a
Planta (soa) 2232-21 l0 tx 79

Ed¡fido X¿ Ciud.d Uñ¡'r'ersitarh, fegudlálpa M.D.C.

http://f a.e§.unáh.edu,hn

me suscribo

Año ¡tcodémico "Rutilio Calderótt Padilla"

Oficio TUSIG/FACES-040/2023
4 de noviembre de 2024

PhD, Javier Mejuto
Decano
Facultad de Ciencias Espaciales

Estimado Decano:

Por medio de la presente, y en atención a la Circular CCG-19-UNAH-2024 enviado por la

Comisión de Control de Gestión en fecha I de noviembre de 2024, en la cual solicitan

información correspondiente al mes de octubre de 2024 para el portal de transparencia se

informa lo siguiente:

Circulares: No se han elaborado Circulares de parte de la Carrera del Técnico Universitario

en Sistemas de Información Ceográfica con Énfasis en Catastro.

Actas y Acuerdos: No se han elaborado Actas y Acuerdos de parte de la Carrera del

Universitario en Sistemas de Información Geográfica con Énfasis en Catastro.

Resoluciones firmes: No se han elaborado Resoluciones firmes de de la Carrera

Técnico Universitario en Sistemas de lnformación Geográfica con

Atentamente.

Solís
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facúr laar t! ¿iÉ,{cra5 Espacr^l as
DE'AFÍ ¡EX'O E ¡AoiIEOASIPOI¡OIA
Y lsmo.¡l¡¡ §Jlruñar

Año Acadthnico " RutiIia Calderon"

JAVIER MEJUTO GONZÁLEZ, PhD. FRAS
DECANO FACULTAD DE CIENCIAS ESPACIALES
UNIVERSIDAD NACIONAL AUIÓNOMA DE HONDURAS

oFICIO DAQAC457t2024
Tegucigalpa, 4 dc Noviembre de 2024

/r"fr?rl*
Su Oficina

Estimado Sr. Decano:

Por medio de la presente le remito la información solicitada por la Comisión de Control de

Gestión mediante circular CIRCLL.dR CCG- 19-t\AH-202-1 con fecha I de noviembre de

2024, correspondiente al mes de Octubre del ai,o 2024,le remito la información solicitada
en la siguiente tabla:
Fecha aprobación Actas en orden correlativo Acuerdo e¡ ordeí conelativo Breve descripción dcl contenido

DAQAC/017 - 2024 \lllODO24 Seguimiento Actividades del
segr¡ndo PAC DAQAC

Durante el mes de Octubre del año 2O24 no se emitieron circulares, acuerdos ni
resoluciones firmes. Asimismo se adjuntan copias de los documentos

expuestos.

Atentamente

Máster Cesar Israel Rodriguez
Jefe del Departamento de Arqueoastronomía y

cc: Archivo DAQAC

"La Educación es la primero necesidod de la Repúblico"

Universidad f,¡aclonal Artonsna de Hontluras I CIUDAo UI'¡UmSIARIA I Tegucigalpa M.D.C. Honduras C.A I www.unah.edu.hn



AGENDA:

1. ln¡c¡o de la Reun¡ón
2. SEGUTMTENTO ACT|V|DADES DAqAC
3. VARTOS

DESARROLTO DE I.A AGENDA

1l lnicio de la Reunión: lnicia la reun¡ón a las 12:00 AM, con la as¡stencia presencial de crist¡na

Argueta, César Rodríguez, Josué Erubel Ramos y Nohemy R¡vera, Eduardo Rodas f¡nal¡zo

1:20 PM.

2} SEGUIMIENTO ACTIVIDADES DAQAC

Se esta avanzando con las asignaturas optativas en todas las secciones y
procurar que se pueden para las próximas matricutas que haya más de-
manda.

Entre otros puntos dar avances de los proyectos de investigación y habrá
presupuesto para estos m¡smos para e[ próximo año yse tendrá e[ apoyo de
[a d¡rectora deI IARPACUNA.

Vincutación se tiene los m¡smos proyectos e[ próx¡mo 8 de nov¡embre esta-
remos como departamento en un campamento astronóm¡co en santa Bar-

bara, para to cuat habrá viát¡cos para gasotina de los que utilizan carro.

Nohemy cons¡dera que en los tatteres NASE se desaprovecha etfacil¡tar ¡n-

formación sobre los proyectos de v¡nculación a los profesores que part¡ci-
pan en eI mismo, [o mismo menciona para [as noches astronóm¡cas deberÍa
haber una buena presentación sobre todas [as act¡v¡dades académ¡cas que
se desarrottan y se pueda tener un código QR. Para fac¡litar ta información

Et com¡té de vincutación tendrá una reun¡ón para ir mejorar y dar me,or
forma a los proyectos.

Para tos programas de ponencias en UTV, se propone Cesar Rodríguez de
primero, de segundo Josué Erubet Ramos y tercero Cr¡st¡na Argueta, cuarto

REUNÚN DE DEPARTAMENTO (DAQAC}

31 de octubre DEL 2024 - REUNTóN pRESENctAL EN SALóN DE pRoFEsoREs DAeAc

ACTA No. DAQAC/u- 2024



Nohemy R¡vera y por útt¡mo Eduardo Rodas este se reatizará en fechas
8,15,22,29 de nov¡embreyG de diciembre a ta 1:00 pm.

Tamb¡én se pide avanzar con [o det congreso det SIAC y se tendrá reun¡ón
con e[ decano en [a semana del 11 de nov¡embre.

3) VARTOS

C[ub univers¡tar¡o de escatdo de montaña, se habta de apoyo para e[ departa-
mento con estudiantes y otras ent¡dades estatates y ctub sociates para ta divul-
gación de [a carrera y de otros eventos, se hablo de dos talleres en noviembre
con una propuesta en fecha 15 por ta mañana y 22 por ta tarde, los talleres ¡n-

ctuirían.

Pero es ¡mportante func¡onar estos tatteres con astronomía culturaly coordinar
bien estas actividades con los actores ¡nvolucrados para conectar tas técnicas
deI senderismo con ta astronomÍa cultura[. Hacer campamentos de astronomía
culturalentre et5y6 de diciembre fusionado con sender¡smos u organ¡zar cam-
pamentos para hacer observaciones y dar charlas relac¡onado s¡empre con [a
astronomía cultura[.

Para coord¡nar campamentos de astronomía culturalse ptoponea Josué Erubel
Ramos.

talleres de astronomía culturat, se propone a Crist¡na Argueta

(f) R

(f) Edua Rodas

2

(f) ueta (fl César Rodríguez

1. lntroducc¡ones técn¡cas de sender¡smo
2. lntroducc¡ón de escatdo ráp¡do

(
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UNAH

Oficio MOGT-033i2024
5 de noviembre de 2024

P'^7;;'
tt^l.l

Apreciado Doctor Mej uto:
Por medio de la presente, y en seguimiento a la circular CCG-19-UNAH-2024 de la Comisión de
Control de Gestión la cual solicita entregar la irformación del mes conespondiente a octubre del
año 2024, para ello se informa 1o siguiente.

Circulares: No se elaboraron circulares por pafe de la coordinación de la Maestria en
Ordenamiento y Gestión del Territorio du¡ante e[ mes de octubre 2024.

Actas y Acuerdos: No se elaboraron actas y/o acuerdos por parte de la coordinación de la Maestría
en Ordenamiento y Gestión del Territorio durante el mes de octubre 2024.

Resoluciones Firmes; No se elaboraron resoluciones firmes por parte de la coordinación de la
Maestría en Ordenamiento y Gestión del Territorio durante el mes de octubre 2024.

Sin otro particular, me despido cordialmente.

Atentamente.

IJ IG€

Nts.C. v
L'
Maestrí en Ordenamiento y Gestión del Territorio
FACESruNAH

Original: Decatratura FACES-
Cc.: Archi\o

IUniYersidad ¡lacbnalAnófloma de Hordwas I CIUDAD UiIVERSIARIA I Teguciga]pa M.D.C. lbnduras C.A- I u/rvYt|.umh.edu.hn





UNAH
FACULIAO DE CIENCIAS ESPAClAL ES
oEPAñTAT,Et{ro 0E Crgr,¡Ctas aERoxÁuf tc^s

Tel: (504) 2216-3000

(so¿) zelo-sloo ext loosg
Ed¡icio K2, Ciudad Universitaria, Tegucigalpa M.D.C

http: //faces. unah.€du. hn/dca

Of icio LOA-TUOV I F ACES-25 12024
6 de noviembre de 2024

Decano
PhD Javier Mejuto
Facultad de Ciencias Espaciales UNAH

Estimado Decano Mejuto,

con respecto a la GIRCULAR CCG-19-UNAH-2024 referente a la información solicitada por la
comisión de control de Gest¡ón sobre las circulares, Actas y Acuerdos, Resoluciones Firmes
emitidas por esta coordinación de caneras durante el mes áe octubre de 2024, le informo lo
siguiente:

. CIRCULARES: No se emitieron Circulares.

. ACTAS Y ACUERDOS: No se emit¡eron Actas o Acuerdos.

. RESOLUCIONES FIRMES: No se em¡t¡eron Resoluciones Firmes.

S¡n más que agregar Se despide de Usted
Atentamente.

-' lng. lván V. Betancourt
Coordinador de Carreras

Departamento de Ciencias Aeronáut¡cas
Facultad de Ciencias Espaciales

cc: Archivo

Un¡versidad Nacional Autonoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Teguc¡galpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edu.hn
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UNAH
FACULIAD DE CIENCIAS ESPAC ALES
OEPANTA EÑfO DE CIENCIAS AERONAUTICAS

Tel: (504) 2216-3000

(so4) 2216-s100 Ext 10099
Ed¡ficio K2 , Ciudad Universlaria, Togucigalpa M.D.C

http: //f aces.unah.edu.hn/dca

Ofi cio DCA/FACES- I 67 I 2024
5 de NOVIEMBRE de 2024

Decano

Javier Mejuto González
Facultad de Ciencias Espaciales

UNAH

Estimada Decano Mejuto:

En respuesta a Circular CCG- t 9-IjNAH-2024 referente a la información solicitada por ta Comisión de
control de Gestión sobre las ci¡culares, Actas, Acuerdos y Resoluciones ñrmes emitidas por el DCA
durante el mes de OCTUBRE de 2024, le hago llegar un cuadro de resumen de lo actuado durante el mes
antes mencionado:

Cuadro Resumen d€ las Actas y Memorias del DCA
durante €l m€s de OCTUBRE de 202

Fecha de
aprobación

Breve descripción del
Contenido

I I de octubre Consulta a la DICIHT Considerando que para el 7 de octubre ya se debía
contar con las participaciones de la FACES aprobadas
para el Congreso de Investigación y Posgrado, se
sostuvo una reunión con uno de los encargados de este
evento para pedir el listado antes mencionado y
algunos otros detalles relacionados con la
organización de Ia logística. Se [e comunicó a la
DICIHT que nuestros eventos se concentra¡ían en el
día 24 de octubre; de esta dirección se nos dijo que
tenían problemas con la asignación de participaciones
y que por lo tanto se tenfa que esperar por la lista final
de

2l de octubre Agenda común
IARPACUNA _ DCA.

Se lograron acuerdos operativos sobre los siguientes
temas en común IARPACUNA - DCA: gira en el
Municipio de l\4inas de Oro Comayagua, correcciones
indicadas por el Comité Técnico del Consejo de
Educación Superior a la Especialidad en RPAS que se

encuentra en la recta final de su aprobación. la
inYestigación sobre casos de estudio que se está
realizando con la comunidad de aprendizaje de
FACES y el encuentro de comunidades de aprendizaje
que se llevará a cabo el 7 de noviembre en Ciudad
Universita¡ia.

29 de octubre. InYestigación y otros temas
del DCA.

El énfasis recayó en el impulso que debe darse en el

Universidad Nacional Autónoma de Honduras I CIUDAD UNIVERSITARIA I Tegucigalpa M.D.C, Honduras C.A. I www.unah.edúhn
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UNAH
FACULTAO DECIENCIAS ESPAC ALES
OEPABTAME¡If O OE CIENCIAS AERONAUT¡CAS

Cabe mencionar que durante el mes de OCTUBRE de 2024 no se emitieron Circulares ni Resoluciones

Me suscribo de Usted, con muestras de consideración v estima.

Atentamente.

Ana Lucía Ulloa
Jelé to de Ciencias Aeronáuticas

FACESruNAH

CC: Archivo DCA

fel: (50a) 2216-3000

(504) 2216-stoo Exl too992
Ed¡fcio K2, Ciudad universfaria, Tegucigalpa M.D.C

hnp: //laces. unah.edu. hn/dca

qu€ se encuentran pendientes de finalizar y los
artículos que se obtendrán de estas ¡nvestigaciones.
pero se aprovechó para abordar temas de vinculación
(el seminario de Navegación Aérea, los programas que
se activarán el próximo año), las reclasificaciones que
est¡án en proceso y el trabajo en temas de posgrados
del DCA (la Especialidad en Aplicaciones de Sistemas
Aéreos de Pilotaje a Distancia y la Maestría en
Sistemas Aeronáuticos).

29 de octubre. Comunidad de aprendizaje Se acuerda una fecha para la entrega de los casos de
estudio en el estado en el que se encuentren a finales
de noviembre de 2024, se definen las representaciones
que tendremos en el encuenho de comunidades de
aprendizaje del próximo 7 de noviembre y se reüsa la
encuesta sobre uso de lnteligencia Anificial que aplicó
la profesora Nohemy Rivera.

Univer§idad Nacional AutÓnoma de Honduras I 0IUDAD UNIVERSITARIA I Teguc¡gatpa M.D.C. Honduras C.A. I www.unah.edúhn
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Categoría: I\Iemoria
Título: Consulta a la DICIHT sobre el Congreso de

Investigación y Posgrado.
Dimensión Académica: Investigación.
Participantes: l. Oscar Donaldo Molina

2. Alex Matamoros.
Fecha v hora: rr de OCTUBRE 2024.
Modalidad: Presencial en DICIHT.

REGISTRO DC A, 5912024

AGENDA
l Consulta.

DESARROLLO DE LA AGENDA

Consulta. En vista de que ya faltan menos de quince días para el Congreso de Investigación
y posgrado se hacen consultas a los organizadores sobre las ponencias. posters. mesas
redondas y paneles aprobados para ser presentados por la Facultad de Ciencias
Aeronáuticas. Se les recuerda a los organizadores que uno de los acuerdos de la reunión del
27 de septiembre era que el 7 de octubre se tendía la lista completa de las participaciones
aprobadas para iniciar en esa misma fecha, la publicidad de los eventos a desarrollar en la
sede de FACES.

ACUERDOS DE LA REUNION

l. Les comuniqué que nuestras presentaciones serán, todas, eljueves 24 de octubre durante toda
la jomada.

2. Ya tenemos programados cuatro eventos para desarrollarlos por la tarde (les haré llegar el
detalle en excel).

3. Me dijeron que las cinco investigaciones de las que estamos esperando la aprobación, no
estaban en el Eje 3 que es en el que está FACES y que, entonces, las van a buscar en los
otros ejes y que cuando las encuentren nos las van a enviar, Hoy. 4. Se les comunicó que las
investigaciones, una vez que se aprueben, serán programadas para ser presentadas el jueves
24 durante la mañana.



REGISTRO DE REUNIÓN 6U2024
Categoría: Nlemoria
Título Agenda común IARPACUNA - DCA
Participantes: l. Nohemy Rivera.

2. Alex Geovanni Nlatamoros.
Fecha y hora: I de octubre.
Nlodalidad: Presencial en Laborato rio de Posgrado.

AGENDA
l. Informe de gira.
2. Correcciones a la EASAPAD.
3. Caso de estudio.
4. Encuentro de comunidades.

Encuentro de comunidades. se avisa que los profesores de la comunidad de aprendizaje de
FACES ahora pertenecen a otras comunidades, es decir, a las dos comuniáades que se
conforma¡on en el marco del curso sobre liderazgo académico que se está desa¡rollandoton el
apoyo del lnstituto de Profesionalización y Superación Docente. En el encuentro de
comunidades de 7 de noviembre de 2024 participarán tanto la comunidad de FACES como las
dos conformadas con el Instituto.

ACUERDOS DE LA REUNIóN

caso de estudio. Aunque ya se cuenta con un proyecto de investigación suficientemente
discutido todavía no se ha "subido" a la página de la Dirección de Investigación científica
Humanística y Tecnológica (DICIFIT); se explica que para hacer esra remisión hace falta un
proceso de aprobación intema del proyecto dentro del Departamento de Ciencias Aeronáuticas.

3

.t

Con la comunidad de aprendizaje sostendremos una reunión el martes 29 de octubre a las g:00
am para: l) analiza¡ la encuesta sobre inteligencia artificial que aplicó Nohemy Rivera y 2)
establecer fecha y condiciones de entrega de los casos de estudio.

DESARROLLO DE LA AGENDA

l. Informe de gira. Se responde a la pregunta sobre si la liquidación de la salida al Municipio de

ftlina¡ ae Oro, Comayagua implica algún tipo de informe, a lo cua.l se responde que la
liquidación está lista y que lo que permanece pendiente es el informe con el que se cumple el
requisito de graduación del Curso de Innovación de la DIE.

2. correcciones a la EASAPAD. En este caso el referente es el dictamen de aprobación con
observaciones de la Especialidad en Aplicaciones de Sistemas Aéreas de Pilotáje a Distancia
del que se dispone desde el 27 de septiembre de 20241a este momenro ya se cuenta con las
observaciones que reportan las universidades que forman parte del comité técnico que actúa por
orden del Consejo de Educación Superioc se indica que con estas indicaciones lo que procide
es incorporarlas al Diagnóstico y al plan de estudios (el plan de factibilidád no tuvo
observaciones) y remiti¡las.



2. Alex Matamoros elaborará un informe de la gira hecha al Municipio de Minas de Oro en el
formato que indica la Dirección de Innovación, este informe será subido por cada uno de
nosotros a la DIE en el entendido de que: el certificado que nos envia¡on es el cumplimiento
de la FASE I del curso que se está recibiendo, este informe es el cumplimiento de la Fase 2 y,
la inscripción en el Congreso de Innovación es el cumplimiento de la Fase 3l

3. Todos los que estamos en el Curso Docente innova nos vamos a inscribir en el Congreso de
Innovación en la opción de ponencia de grupo; luego decidiremos quién nos representará con
la ponencia en dicho Congreso.

4. En cuanto a la Especialidad en Aplicaciones de Sistemas Aéreos de Pilotaje a Distancia
acordamos:

a. Alex Matamoros ha¡á la revisión de lo que conesponde al diagnóstico, Nohemy Rivera
revisará la pane del plan de estudios (no hubo observaciones al plan de factibilidad).

b. Se generará un cuadro de control de los cambios hechos a los documentos para enviado
con el oficio de la nueva remisión de los documentos de la EASAPAD.

c. Alex Matamoros consulta¡á en la Dirección de Educación Superior los siguientes pasos
para que estén completamente aprobados los documentos enviados y proceder a hacer
la pubticidad.

d. Nohemy Rivera generará una nueva carpeta con las últimas versiones de los
documentos generados.

e. Una vez que se tengan las modificaciones que harán Alex y Nohemy, habrá una reunión
para presentar dichas modificaciones y consultar aquellas que requieran de opiniones
de la Sub Comisión curricular.

,)



Categoría: Nlemoria
Título: Investigación y otros temas del DCA
Participantes: l. Ana Ulloa.

2. Omri Amaya.
3, Alex Geovanni Matamoros.

Fecha v hora: 29 de octubre.
Nlodalidad: Presencial en Salón Jorge Sahade.

REGISTRO DE REUNIÓN 6112024

AGENDA
1. Seminario de Navegación Aérea.
2. Informes de investigación y Artículos.
3. Reclasificación.
4, Posgrados.

DESARROLLO DE LA AGENDA

Seminario de Navegación Aérea. Se recuerda que la coordinación de este Seminario que está
a cargo del Profesor Alex Matamoros debe asumir principalmente los artes de la publicidad. las
comunicaciones con los conferencistas y el apoyo logístico al desarrollo de las conferencias. Se
recuerda que las fechas restantes son el 7 de noviembre que estará Iván Betancourt como
conferencista, el 14 de noviembre que estará Axel López y el 2l de noviembre que estará
Augusto di Santis.

2. Informes de investigación y Artículos. Se hace un recuento de los informes que estián
pendientes de entrega, mencionándose los siguientes: el que tiene qué ver con la migración de
operaciones del aeropueno Toncontín a Palmerola, a cargo de Ana Ulloa; la investigación
asignada a Omri Amaya sobre la implementación del Curso de Vuelo de RPAS y, la
investigación en la que participan Ana Ulloa, Omri Amaya y Ramón Bueso sobre necesidades
de formación aeronáutica en Centro América. De las investigaciones pendientes se espera
obtener dos artículos: uno de la investigación sobre migración de operaciones y otro sobre las
necesidades de formación en Centro América.

3. Reclasiñcación. Se recuerda que la reclasificación de todos los profesores de FACES que solo
cuentan con un nombramiento como profesores auxiliares debe ser una de las metas del Claustro
de profesores, además de un trámite que los interesados deben hacer de forma personal. Para
apoyar esta meta colectiva como Facultad, el DCA debe agilizar la recolección de sus
documentos para hacer efectivas las propias reclasificaciones. La profesora Ana Ulloa,
representante del Claustro ante el CGCD, nos dice que se debería establecer una ca¡rera docente
en la que quienes se van a reclasificar estuvieran bien informados de los requisitos que pide la
reclasificación para que se preparen mejor para cuando les toque.

4. Posgrados. Se reporta que ya se está trabajando en la incorporación de las últimas
observaciones a la Especialidad en Aplicaciones de Sistemas Aéreos de Pilotaje a Distancia y
que, una vez hechos los agregados a los documentos, éstos seriín revisados con la Sub Comisión
Curricula¡, previo su remisión. Se recuerda la importancia de retomar el Master en Sistemas
Aeroportu arios.



ACUERDOS DE LA REUNIÓN

l. Se apoyará con insistencia el tema de la aprobación del Diplomado en Factores Humanos
tomando en consideración las observaciones que hiciera la DVUS dado que esta aprobación
es la condición necesaria para iniciar la promoción de dicho diplomado que se espera dé inicio
el I PAC 2025.

2. Alex Matamoros revisará los folders que está disponibles en TEAMS para verificar que
incluyan folders intemos con los nombres de las pestañas de documento Excel con el que se
hace la revisión de las hojas de vida en los procesos de reclasificación por parte del CLCD.

3. A más ta¡dar, el viemes 8 de noviembre, todos los profesores del DCA deben tener subidos
sus documentos para reclasificación según el orden de los a¡chivos internos del propio archivo
de TEAMS.

4. Ana Ulloa consulta¡á a Yeni Castellanos, sobre si se pueden y deben incluir en los documentos
para reclasificación los soportes (títulos, diplomas, artículos publicados y otros) generados
antes del nombramiento que en el caso de los profesores del DCA fue en 2019.

5. Pa¡a no afectar la matrícula en la EASAPAD en el I PAC 2025, no se programarán para dicho
período ediciones del DRPAS; se espera proponer para este período y los siguientes el
Diplomado en Factores Humanos y el de Seguridad Operacional e Investigación de
Accidentes.

6. Se procurará que la Coordinadora del EASAPAD sea Liliana Mantilla, en el entendido de que
dicha contratación esté permitida por la UNAH; el tema lo tratará Ana Ulloa con el Decano de
FACES,

7. Ana Ulloa solicita¡á la colaboración de Nohemy Rivera para la conformación de la oferta del
Máster en Sistemas Aeroportuarios.



Categoría: \Iemoria
Título: Comunidad de aprendizaje FACES
Participantes: 1. Nohemy Rivera.

2. Cristina Argueta.
3. Celina Michelle Sosa.
4. Yeni Castellanos,
5. Javier Meza.
6. Alex Geovanni Matamoros.

Fecha v hora: 29 de octubre.
l\'Iodalidad: Presencial en el DAQAC.

REGISTRO DE REUNIÓN 6212024

AGENDA
1. Estudio de casos.
2. Encuentro de Comunidades de aprendizaje.
3. Encuesta IA.

DESARROLLO DE LA AGENDA

Estudio de casos. Ya se cuenta con los elementos para que cada uno conforme el propio caso

de estudio aunque las situaciones específicas en cada caso son distintas, por ejemplo, Javier
Meza no cuenta, para este III PAC con alumnos para aplicar su caso de estudios y aplicará un
instrumento de consulta sobre su tema en otros espacios como lo es el encuentro de

comunidades de aprendizaje del 7 de noviembre; en el caso de Celina Michelle tampoco pudo
aplicar su caso en el III PAC.

2. Encuentro de Comunidades de aprendizaje. Se avisa que se dos de los miembros de la
comunidad de aprendizaje de FACES, Alex Matamoros y Javier Meza, pefenecen a otras dos

nuevas comunidades que se conformaron en el marco del curso de liderazgo que está apoyando
el IPSD; estas comunidades y la de FACES pariciparrán en el encuentro programado para el 7
de noviembre. Se comenta que, aunque no tengamos una presentación especÍfica en [ajomada,
sí llevaremos la encuesta y los comentarios que hayamos hecho sobre inteligencia anificial.

3. Encuesta IA. Se presentan los resultados de la encuesta aplicada a los miembros de la
comunidad de aprendizaje sobre usos de IA en las labores académicas. Se hacen los siguientes

comentarios:

La mayoría de los siete profesores estamos utilizando inteligencia artificial para alguna

actividad, solo uno de los miembros dijo no estar utilizando esta herramienta, aunque se

está utilizando con distintas intensidades.

Prevalece el uso para cuestiones de redacción aunque no desconoce el resto de usos que ya

están disponibles en [a IA generativa (videos, figuras, manipulaciones, presentaciones en
power point u otras simila¡es, etc).

Se comenta como un tema con alguna novedad que se dispone de herramientas IA que se

pueden aplicar provechosamente la investigación científica, se trata de consensus y se

I



explica que todavía ninguno de los miembros de la comunidad la ha utilizado; al respecto
se recuerda que los ganadores más reciente del nobel de física, John Hopfield y Geoffrey
Hinton, fueron premiados por indagar en las similitudes entre las formas de aprender de la
IA y la mente humana.

Aunque la comunidad no ha utilizado la IA para detectar plagio, sí se tienen algunas claves
de que permiten detectar plagio en una revisión rápida: se usan palabras o conceplos cortos
seguidos de dos puntos para explicar temas, oraciones con una primera palabra en

mayúscula, evidencias de copiado y pegado mal hechos.

Se recuerda que nosotros con nuestro uso podemos esta¡ alimentando la [A con errores que

luego, recogen otros usuarios.

Se identifica como menos intuitiva la IA Gemini que es un chat de inteligencia artificial que

nace como producto del auge que ha tenido el chat GPT.

Hasta los profesores de la comunidad han venido utilizando las versiones gratis de IA más

utilizadas y, en los usos es notoria la inducción de la IA para que el usuario se vea en la
necesidad de adquirir las versiones pagadas.

Los usos que han hecho los alumnos de IA denota deficiencias tanto en las preguntas que

se hacen como en el uso de los resultados obtenidos; esto pone sobre la mesa el desafío de

enseñar a los alumnos el uso de estas herramientas, por los comentarios hechos en la reunión
ninguno de los profesores ve la IA como una amenaza de la que hay que apartarse.

Se nota la necesidad de manejar contenidos previos pa¡a elaborar buenas preguntas para l¿§

búsquedas en páginas de IA; además es importante hacer ejercicios de manejo de los

resultados obtenidos en las búsquedas, ya que se le pide al alumno que maneje bien estos

resultados, los profesores tenemos que familiarizamos en los usos de estos resultados.

Dos de los siete profesores presentes en la reunión han utilizado IA en clases para hacer
pruebas de uso, utilizando, en la misma clase los resultados obtenidos.

Aunque somos conscientes de los peligros de la IA (plagios, estafas, uso de información
personal, sustituciones, manipulaciones, anulación del pensamiento creativo, etc), se tiene
una valoración positiva de la IA y se la considera con un potencial impofante.

Al comentar las habilidades que desarrolla la inteligencia anificial se dice que debemos

utilizar más las IA que se útiles para hacer investigación y que debemos utilizar estas

herramientas para las labores rutinarias, sin descuidar aquellas tareas que requieren
creatividad y un aporte propio del profesor y del alumno.

ACUERDOS DE LA REUNIÓN

L A más tardar el viemes 29 de noviembre se entrega¡ián todos los casos de estudio, en el estado

en el que se encuentren a esa fecha para ser procesados en un solo informe para dar continuidad
a la investigación que se encuentra en proceso.



2. Se harán dos ejercicios con los resultados que se obtengan de la aplicación de los casos_ de

estudio: una re;isión general de los resultados obtenidos en todos los casos de estudio y dos,

una profundización mayor en al menos uno de los casos'

3. El día del encuentro de comunidades de aprendizaje los profesores de FACES, excepto Alex

Matamoros y Javier Meza, ir¿án con la camisa blanca de la facultad que tiene bordado el

logotipo de FACES.

4. Se propone desanollar una investigación cuyos objetivos específicos sean: l) examinar de

manera detallada cómo se está utilizando la IA en la FACES; 2) Comparar los resultados con

los usos que se están da¡do en todas las comunidades de aprendizaje de la UNAH y 3) generar

una ofefi formativa en [A para los profesores de FACES que podría ser aplicable a todos los

profesores de la UNAH.


